



**Anthony Lambert :**  
**« Je veux viser les victoires en 2014 ! »**

A 14 ans, Anthony Lambert ne cesse de se faire un nom dans le monde du karting de compétition. Le jeune homme de Wauthier-Braine a beaucoup progressé au cours de la saison écoulée, au point de terminer à la 8<sup>e</sup> place de la Finale Internationale IAME, disputée sur la piste française de Lyon. Pour 2014, Anthony veut franchir le dernier palier et remporter des courses !

Certains choisissent le football, la course à pied ou le tennis. Lui, c'est dans le karting qu'il a trouvé son équilibre. Pas le karting de loisir, mais celui que l'on pratique en compétition, lorsque l'on est lancé à plus de 120 km/h au ras du sol ! Dans cette discipline où chaque centième de seconde a son importance, les places sont chères. Mais le jeune homme de Wauthier-Braine a démontré au cours de la saison écoulée une très nette progression, au point de s'offrir un top 10 lors de la Finale Internationale IAME, la course la plus relevée de sa catégorie.



*« J'ai commencé le karting en 2009 », rappelle Anthony. « J'avais terminé ma toute première course à la 3<sup>e</sup> place ! »* L'année suivante, c'est de nouveau sur le podium de la classe Mini (8-11 ans) que le jeune Brabançon a clôturé le championnat du Benelux. Après être passé par les différentes catégories d'âge, il roule aujourd'hui dans la classe X30 Junior (13-15 ans).

*« Au début de cette saison, j'ai changé d'équipe », explique Anthony. « Et je dois dire que cela a grandement contribué à ma progression. Avec Sébastien Biélande, le patron du team RSD, nous travaillons très dur lors des entraînements et on voit que cela porte ses fruits. »*



Rapide sur un tour, c'est surtout lors des départs et dans les pelotons qu'Anthony a progressé. *« Avant, j'avais peur d'endommager mon matériel à cause d'un contact ou d'un accrochage », explique-t-il. « Mais maintenant, j'ai compris que je dois me montrer plus incisif lorsque je me bats avec des adversaires. Ils ne me font pas de cadeau, je ne dois pas leur en faire non plus ! »*

Cette progression, elle s'est surtout vue en fin de saison. Anthony a en effet terminé la Belgian ASAF Karting Series – la compétition belge de référence – à la 8<sup>e</sup> place chez les Juniors. Il a aussi brillé au niveau international avec un 8<sup>e</sup> rang au Challenge X30 Europa et surtout une 8<sup>e</sup> position lors de la Finale Internationale IAME à Lyon. « *Ce week-end en France est mon meilleur souvenir* », poursuit le jeune pilote. « *Nous étions 59 au départ, venus de 17 pays. Et je me suis toujours montré parmi les plus rapides. Malheureusement, un incident en Préfinale m'a obligé à partir de la 16<sup>e</sup> place sur la grille de départ. Malgré cela, je suis remonté au 8<sup>e</sup> rang. Si j'avais été mieux placé sur la grille, un top 5 était possible. Cela m'a donné un énorme boost de confiance et je suis prêt à franchir un palier. L'an prochain, je veux viser les victoires !* »

Alors qu'il devrait de nouveau disputer la Belgian ASAF Karting Series, Anthony sera aussi au départ du Challenge X30 Europa et de la Finale Internationale IAME. Et c'est un jeune homme très motivé que ses adversaires retrouveront sur leur route !

Photos : Kart'im



[www.lambertanthony.be](http://www.lambertanthony.be)